

Phone : +(221) 77.519.79.01
+(221) 33.957.49.37
Fax : +(221) 33.820.06.00
AFTN : GOOYNYX
E-mail : dakarbni@asecna.org
Web : <https://aim.asecna.aero>



AIC
NR 21/A/23GO
JULY 07, 2023

BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'OUEST AFRICAIN
B.P. 8155 Aéroport International Blaise DIAGNE Dakar/Diass-SENEGAL

BENIN – BURKINA FASO – COTE D'IVOIRE – GUINEE BISSAU – MALI – MAURITANIE – NIGER – SENEGAL – TOGO

DEMANDE EN LIGNE DES AUTORISATIONS DE SURVOL/ATTERRISSAGE

ONLINE APPLICATION FOR OVERFLIGHT/LANDING PERMIT

/
TOGO

OBJET

Soucieuse d'améliorer de façon permanente la qualité de ses prestations, l'Agence Nationale de l'Aviation Civile (ANAC) du Togo, a mis en place une plateforme de demande en ligne des autorisations de survol et/ou atterrissage.

OBJET

Anxious to permanent/y improve the quality of its services, Togo Civil Aviation Authority (ANAC), has set up an online application platform for overflight and/or landing authorizations

PLATEFORME DE DEMANDE EN LIGNE

La plateforme est accessible à l'adresse <https://demandeur.anac-togo.tg> ou par le site internet de l'ANAC www.anac-togo.tg sous l'onglet E-SERVICES.

Pour utiliser la plateforme de demande en ligne, il faut s'inscrire et créer un compte qui sera validé par l'ANAC. Ce compte sera utilisé pour toute demande de survol et/ ou atterrissage.

Afin de permettre aux usagers de se familiariser à cette nouvelle plateforme et s'assurer de son adéquation, à compter du mercredi 05 juillet 2023, les demandes devront être adressées à l'ANAC concomitamment via la nouvelle plateforme et sur l'ancienne méthode à travers survatter@yahoo.fr, pour une période transitoire d'un (01) mois. A compter du 05 août 2023, toute demande à travers l'ancienne méthode sur survatter@yahoo.fr ne sera plus considérée.

ONLINE APPLICATION PLATFORM

The platform is accessible at <https://demandeur.anac-togo.tg> or on the ANAC website www.anac-togo.tg under the E-SERVICES tab.

To use the online application platform, you must sign up and open an account that will be validated by ANAC. This account will be used for any overflight and / or landing request.

In order to allow users to familiarize themselves with this new platform and ensure its suitability, from Wednesday July 05, 2023, requests must be sent to ANAC simultaneously via the new platform and via the old method through survatter@yahoo.fr, for a transitional period of one (01) month. As of August 05, 2023, any request through the old method on survatter@yahoo.fr will no longer be considered

Lesdites demandes doivent préalablement faire l'objet d'un paiement en ligne, non remboursable, avant leur traitement par les services de l'ANAC.

The requests are subject to online, non-refundable payment, before being processed by the services of ANAC.

Pour rappel, les demandes de survol et/ou atterrissage doivent être effectuées **au moins 72 heures avant** le survol et/ou l'atterrissage.

*As a reminder, Overflight and/ or landing requests must be made **at least 72 hours before** overflight and/ or landing*

RÉFÉRENCES BANCAIRES

BANK REFERENCES

Intitulé du compte: AGENCE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE

Account name: AGENCE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE

Code banque : TG055

Bank code: TG055

Code guichet: 01701

Branch code: 01701

Code swift: ECOCTGTG

swift code: ECOCTGTG

Numéro de compte:140012834002

Account number:140012834002

Clé RIB:29

RIB key: 29

IBAN: TG53TG0550170114001283400229

IBAN:TG53TG0550170114001283400229

BANQUE: ECOBANK

BANK: ECOBANK

20, Avenue Sylvanus Olympio

20, Avenue Sylvanus Olympio

BP: 3302, Tél.00228 22 21 72 14

BP: 3302, Tél.00228 22 21 72 14

FIN / END